

# 統合校1期生便り (能代北高校編)

## 「こんなに勉強したのは生まれて初めてです」 勉強合宿－2日半で20時間の猛勉強



卒業後の進路実現に向けて皆必死に長時間の勉強に励みました

1月8日(火)～10日(木)に秋田市ユースパルで「勉強合宿」を実施しました。この企画は、第一に「長時間の学習に適応し、希望大学合格に向けてより高い学力を身につけること」、第二に「1年後のセンター試験受験と同様の環境(学校から秋田市内へのバスでの移動、2泊3日の宿泊など)を体験し、来年のセンター試験受験の際に実力を最大限出せるようにすること」などを目的に実施しました。

勉強合宿の主なスケジュール(休憩時間は略)

1月8日	正午～午後1時30分	秋田市へ移動
	午後1時45分～午後6時	学習
	午後6時～午後7時	夕食
1月9日	午後7時～午後9時	自習
	午前7時～午前8時	朝食
	午前8時～正午	学習
	正午～午後1時	昼食
	午後1時～午後6時	学習
	午後6時～午後7時	夕食
1月10日	午後7時～午後9時	自習
	午前7時～午前8時	朝食
	午前8時～午前11時45分	学習
	午後1時～午後2時30分	帰能

わずかな休憩時間を除き、ひたすら勉強をするスケジュールで集中力が途切れそうになりましたが、「こんなに勉強したのは生まれて初めてです」「やる気になればこれぐらい頑張れるんだ」「2年生の今、何をすればいいのかわかってよかった」などの声が聞かれました。

帰り支度する段になり、参加した生徒たちからは厳しいスケジュールを乗り越えた達成感と自信に裏付けられた笑い声が多く聞かれました。

### 【模擬試験分析会と就職に関する講演会】

昨年12月5日(水)に学習目標を明確にし学習意欲を高めるべく、進路に関する講演会を実施しました。

昨年11月3日(土)に実施の進学希望者向けの模擬試験を受験した生徒と、公務員や就職者希望向けの模擬試験を受験した生徒に分かれて説明を受けました。

進学希望者向けの模擬試験に関しては試験を作成した業者の外部講師から、問題の難易度からみた結果のとらえ方、成績を向上させるための学習の仕方などについて様々なアドバイスをもらいました。そのうちの2つを紹介します。

1. 分からないところは先生に質問することが大事。
2. 友人に教えると自分の理解の程度が分かり、自分の学習方法の改善につながる。

一方、就職者向けの模擬試験を受験した生徒に対しては3年部の杉澤斉先生から、現3年生の就職に関する情報提供(1月31日現在、県内就職、県外就職とも4名合格、公務員は3名合格)をはじめ、「求人票」の見方や就職活動では何をすべきかなどについて指導してもらいました。

模  
試  
の  
結  
果  
を  
念  
頭  
に  
今  
後  
の  
学  
習  
計  
画  
を  
練  
り  
ま  
し  
た



### 予餞会の内容

1	3年生の入場を紙吹雪で出迎える
2	応援委員によるエール
3	校長先生あいさつ
4	生徒会長あいさつ
5	美咲華による「よさこい」パフォーマンス
6	MADによる北子アニメーション
7	旧職員によるビデオレター
8	3年部職員によるパフォーマンス
9	生徒会記念品贈呈

1月30日(水)に本校体育館で北高最後の予餞会が実施されました。3年生にとっては卒業に関わる行事を除けば在学中最後のものとなりました。演目の概略は左記のとおりです。

予餞会は3年生をはなむけする伝統行事で、県内の高校で行われている学校はとて少ないようです。

企画・運営は2年生の生徒会執行部員が中心となり

先生や3年生の力を借りずに入念に準備を進めてきました。

生徒会記念品贈呈の後に、前生徒会長から在校生に向けて「能代松陽高校でも北高のよき伝統をしっかりと受け継いでほしい」との激励の言葉があり、在校生一同その思いを強くしました。



自分たちの力で何とかやり通せて自信ができました

北高最後の予餞会  
「松陽」に北高のよき伝統を受け継いで

今号で能代北高校編の「統合校1期生便り」を終わります。みなさんと能代松陽高校で自分の能力を高める充実した日々を一緒に過ごすことを楽しみにしています。